



幼稚園だより

……10月号……

令和5年9月29日
中央区立月島第二幼稚園
園長 竹谷 直史

毎日を積み重ねて

主任 藤木 万里奈

今月末に行う運動会。年長組がみんなで考えた運動会のテーマは、「はっぴー にこにこ すまいる つき2っこ」です。4年ぶりに全学年で開催する運動会が、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様、たくさんの方々の笑顔がいっぱいの運動会になるだろうと、わくわくするテーマです。

テーマ以外にも、昨年の年長組がかっこよく走っていた姿を思い出し「リレーをやろう！」と決めたり、みんなで踊るダンスの振り付けを思い思いに考えて見せ合ったりと、年長組は運動会に向けて様々なことを相談しています。運動会に向けて活動を進める中で、身体を動かすことだけでなく、自分が考えたことを伝えたり、学級の友達の思いや考えを知りお互いが納得できるように話し合ったりなど、様々な経験をします。自分たちが考えたことを実現していくことは、きっと大きな喜びになるでしょう。

年長組だけでなく、踊りやかけっこ等に繰り返し取り組む中で、年少組は身体を動かすことを思い切り楽しみ、年中組は自分なりに頑張ろうという思いをもって取り組んだり、学年のみんなと動きや気持ちが合わさる楽しさを感じたりできるようにしていきます。どの学年の子どもたちも、毎日の積み重ねが運動会当日につながり、その経験が、また次の活動へとつながっていきます。大切な一日一日を積み重ねられるよう、保護者の皆様と協力しながら、子どもたちが毎日元気に幼稚園に来られるようにしたいです。

運動会に際しまして、保護者の皆様、PTA 役員の皆様、おやじの会の皆様には様々なご協力をいただいておりますことを、心より感謝申し上げます。運動会当日は、ぜひ、これまで積み重ねた子どもたちの日々の様子を想像しながらご覧ください。そして、温かい応援をお願いいたします！

<10月の目標>

年少組	<ul style="list-style-type: none">・気になる幼児と同じ物を持ったり、同じことをしたりして遊ぶことを楽しむ。・教師やみんなと一緒に遊んだり、伸び伸びと体を動かしたりすることを楽しむ。
年中組	<ul style="list-style-type: none">・自分のしたい遊びにじっくり取り組んだり、気の合う友達と自分の思いを伝えながら遊んだりすることを楽しむ。・学級のみんなですることを楽しみながら、自分の力を出す喜びを感じる。
年長組	<ul style="list-style-type: none">・自分なりに目的をもって遊び、自分の考えを相手に伝えたり、相手の考えを聞いたりしながら、友達と一緒に遊びを進める楽しさを味わう。・自分の力を出しながら、友達と共通の目的に向かって取り組む楽しさや達成感を味わう。
安全目標	<ul style="list-style-type: none">・信号のない横断歩道では、停止位置で必ず止まり右・左を確認して渡る。・バスの中での約束がわかり、落ち着いて過ごすことができる。
生活目標	<ul style="list-style-type: none">・秋の自然に触れ、親しみながら、季節に応じた身仕度に気付く。・遠足で訪れる公園や柏学園等、公共の場での過ごし方がわかる。

